
Protokoll Attac KoKreis 16.01.2019 
mit: Albrecht, Elke, Carlo, Inge, Ekkehard, Sigi (Prot.), ganz zum Schluss Barbara 
 
1. EPA-Veranstaltung am 9.2.2019 
Finanzen: Das städtische Kulturamt und das IBZ geben Zuschüsse, wir haben 800 € 
Ausgaben für den Chor plus Druckkosten. Das Defizit soll durch Spenden gedeckt werden, 
Rest bleibt wohl bei Attac. Sigi macht Bilder, Barbara Büchertisch. Treffen zum Aufbau ab 
18.00 Uhr, Beginn 19.00 Uhr Lutherkirche Oststadt. Der Vorschlag von W. Kersting, die 
Firma Cronimet aus Karlsruhe zu erwähnen, die angeblich unsaubere Geschäfte in Afrika 
macht, wird geprüft. Sigi recherchiert. http://www.bankkaufmann.com/meldung-
315972.html  
 
2. Wie weiter mit dem Karlsruher Bündnis für gerechten Welthandel? 
Strategietreffen am 2.2.2019 in Durlach, Christ-König-Haus, 11 – 16.00 Uhr. Von Attac 
Karlsruhe gehören dazu: Inge, Barbara, Ekkehard, Martin, Elke. Wir beklagen 
organisatorische Mängel. 
 
3. Wahlen 2019:  
Kommunalwahl und Europawahl am 26. Mai 2019. Die BUZO plant wie in früheren Zeiten 
eine Veranstaltung mit Kandidat*innen zu hauptsächlich lokalen Themen des 
Umweltschutzes. Wir haben eher Interesse an übergeordneten Themen wie z.B. der 
Neuverhandlung der EU-Entsenderichtlinie, die früher unter dem Schlagwort „Bolkestein-
Richtlinie“ schon mal Furore machte. Dazu könnten wir uns eine Veranstaltung vorstellen.  
https://corporateeurope.org/de/power-lobbies/2018/12/bolkestein-kehrt-zur-ck-die-eu-
kommission-greift-nach-der-macht-ber  
https://www.attac.de/fileadmin/user_upload/bundesebene/SiG/SiG_-_EU-
Dienstleistungrichtlinie_soll_verschaerft_werden_-_dez_2018.pdf  
http://www.soziales-europa.de/doku.php?id=blog:2017-11-
13_revision_der_entsenderichtlinie  
http://www.sozonline.de/2017/12/revision-der-eu-entsenderichtlinie/  
 
4. Attac Gruppenumfrage 
Wir füllen die Umfrage zu unseren Strukturen und Themen, die jedes Jahr von Attac D 
kommt, gemeinsam aus. Carlo schickt sie zurück. 
 
5. Stammtisch Attac 8.1.2019 
Inge berichtet: Es waren 9 Leute da, davon 5 Attacies. Angeregte Diskussion u.a. über die 
Frage, ob bei uns eine „Gelbwestenbewegung“ möglich wäre. Der Höpfner-Burghof war ein 
guter Ort für den Stammtisch, nächster Termin dort ist der 12.2.2019 
 
6. Newsletter 
Der nächste Newsletter soll Ende Januar erscheinen. Themen: Stammtisch, 
Entsenderichtlinie (Carlo), Rückblick Kongress (Sigi), Ankündigung EPA-Veranstaltung 
 
7. Neue Flyer Attac Karlsruhe 
sind da, Sigi hat welche verteilt, liegen im Materialraum 
 
8. Nächster Termin: Mittwoch 20.02.2019 um 18.00 Uhr bei Albrecht 


